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平成２４年みよし市教育委員会第１２回定例会 会議録 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

書     記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言】 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

日 程 ３ 

【教育長報告】 

 

日 程 ４ 

【前回会議録 

 の承認】 

 

 

 

 

 

平成２４年１２月１９日（水）午前１０時開議 

 

市役所 ２階２０２会議室 

 

委員長：佐 堀 守 秀   委員長職務代理者：加 藤 志津香 

委  員：木 戸 友 二  委  員：冨 樫 佐智子  

教育長：小野田 賢 治 

 

教育部長：赤川鈴治、教育部参事：深見秀之、教育部次長：塚本直樹、 

教育行政課長：近藤政彦、教育行政課主幹:久野宗秀、図書館副主幹：光岡鉄司、 

歴史民俗資料館長：野々山照夫、学校教育課長：花井 伸、 

学校給食センター所長：椎葉員己、スポーツ課長：野々山茂樹 

 

教育行政課副主幹：望月千歳 

 

なし 

 

委員長    教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員会会議規則第

８条の規定により、委員長が宣言することとなっております。 

また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１６条第

１項の規定に基づき、教育行政課副主幹 にお願いします。 

 

委員長    日程１ 平成２４年みよし市教育委員会第１２回定例会を開会します。 

（午前１０時００分）  

委員長    日程２ 委員長報告 前回の定例教育委員会以後、本日までに出席しました

行事等の報告をします。 

       お配りしました一覧表のとおりです。 

委員長    日程３ 教育長報告 教育長からの報告をお願いします。 

教育長    お配りしました一覧表のとおりです。 

 

委員長    日程４ 前回会議録の承認、会議録の朗読をお願いします。 

教育部次長  【前回（第１１回定例会）の会議録の朗読】 

委員長    ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１６条第１

項の規定に基づき、承認してよろしいか。 

挙手をお願いします。 

【挙手全員】 

委員長    挙手全員です。会議録は、承認されました。 
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日 程 ５ 

【議      事】 

議案第３８号 

（学校教育法附

則第９条の規定

による平成２５

年度一般図書の

採択について） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第３９号 

（みよし市教育

員会後援等名義

使用の承認につ

いて） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長      日程５ 議事に入ります。 

委員長     議案第３８号の説明をお願いします。 

学校教育課長 【議案第３８号】の説明 

委員長     議案第３８号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

教育長     採択に当たってこの教科書を選んだ理由をお願いします。 

学校教育課長  特別支援学級に適している教科書としては６段階の中から児童、生徒の実

態に最も適すると思われるものを各校で選択できます。三好中学校に在籍す

る生徒に最も適していると判断されたためです。 

委員      他の学校からもこれと同じように選んでくると解釈してよろしいか。 

学校教育課長  他の学校につきましては、通常学級と同じものを使用します。三好中学校

だけが、４種類の書籍を使います。 

委員長     他にありますか。 

委員長     ないようですので、議案３８号学校教育法附則第９条の規定による平成２

５年度一般図書の採択について、採決してよろしいか。 

原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長     挙手全員です。よって、議案第３８号は可決されました。 

委員長     つづきまして、議案第３９号の説明をお願いします。 

 

教育行政課長  【議案第３９号】の説明 

委員長     議案第３９号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

委員      海援隊という出演者について説明をお願いします。 

教育行政課長  役者としても活躍しています武田鉄也と中牟田俊男、千葉和臣の３人で結

成したグループで主にフォークなどの演奏を行っています。今回はヒット曲

などを中心に演奏とトークをやって頂く内容になります。なおこれは市がサ

ンアートの指定管理契約の中で年間２５０万円の文化事業を開催するよう

ホーメックスグループ共同企業体へ委託しており、今回はその事業の一環と

して開催されるものであります。 

委員      海援隊は解散したと聞いていますが。 

教育行政課長  再結成されたケースも多々ありますので、海援隊という名前で出て頂ける

と聞いています。 

教育長     教育委員会が後援する意図はなんですか。 

教育行政課長  教育行政課の予算の中でも音楽鑑賞等、市民の方が遠方まで、時間や旅費

をかけなくても市内のサンアートで鑑賞し、こういう文化活動に触れて、少

しでも豊な生活を営むことができることを願って展開しています。そのため

の文化振興の一環としてやっています。 

委員長     他にありますか。 

委員長     ないようですので、議案３９号 みよし市教育員会後援等名義使用の承認

について、採決してよろしいか。 
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日  程  ６ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ７ 

【閉会宣言】 

 

原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長    挙手全員です。よって、議案第３９号は可決されました。 

 

委員長     続きまして、日程６ 協議及び報告事項に入ります。 

次第に従って協議及び報告をお願いします。 

最初に１月教育委員会行事予定、及び平成２４年度第４回みよし市議会定例

会提出議案一覧について説明をお願いします。 

 

教育部部長  【１月教育委員会行事予定】 

   【平成２４年度第４回みよし市議会定例会提出議案一覧】の説明 

委員長    ここまでで質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

委員長    続きまして、教育行政課から順に説明をお願いします。 

教育行政課長 教育行政課の説明 

【過去に後援等の実績があり審査承諾をした申請の報告について】の説明 

スポーツ課長 スポーツ課の説明 

   【第７回愛知県市町村対抗駅伝競走大会結果について】の説明 

委員長    これまでの協議及び報告事項について、質疑のある方は挙手をお願いしま

す。 

委員     商工会の後援申請のいいじゃん笑顔の写真展ですが、審査はどなたが行うの

ですか。 

教育部次長  審査委員は文化協会の写真部に依頼されています。 

委員     いいじゃん笑顔の写真展は平成２５年１月２１日から２月３日まで休みな

しで展示されるのですか。 

教育部次長  土、日曜日についても開館されると聞いています。 

委員長    駅伝大会について昨年の結果をお願いします。 

スポーツ課長 昨年第６回は１３位でした。その前年第５回は１７位でした。 

委員長    昨年のタイムは。 

スポーツ課長 昨年は１時間４０分１３秒でした。今回はコース変更があり走行距離は３０

０メートル程短くなっています。 

委員長    他に質問はありませんか。 

委員長    他に報告事項はありますか。 

       なければ、本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

 

委員長    日程７ みよし市教育委員会会議規則第８条の規定に基づき、平成 

２４年みよし市教育委員会第１２回定例会を閉会します。 

（午前１０時５０分） 

委員長    次回の開催予定の調整をお願いします。 
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 次回開催予定  

平成２５年１月１６日（水）午前１０時から 

 

 

 

 

平成２５年１月１６日 

 

委 員 長 

 

 

 

 委員長職務代理者 

 

 

 

 委  員 

 

 

 

 委  員 

 

  

 

 教 育 長 

 

 

 

 作 成 者 

 

 

 

 

 

 

 


